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Projektmittel Soziale Stadt 
 
 
 

Sehr geehrte Frau Simon,  
die GRÜNE Fraktion in der Bezirksvertretung Oberbarmen bittet um Beantwortung 
nachstehender Fragen in der Sitzung der BV: 
 

1. Wie können Projektmittel des Förderprogramms Soziale Stadt beantragt werden? 

Gibt es Informationsmaterial dazu? Wenn ja, welches? Wie wird z.B. darüber 

informiert, ob Projekte bei Bewilligung des Förderantrags schon begonnen werden 

dürfen oder nicht? 

2. Wie viele Projekte hat es in den vergangenen vier Jahren aus 

Oberbarmen/Wichlinghausen gegeben? Mit welchem Förderumfang? Wie viele 

Projektanträge wurden abgelehnt? Wir bitten um jahresbezogene Darstellung. 

3. Wie viele MitarbeiterInnen der Stadt bearbeiten Förderanträge der Sozialen Stadt? 

Ist das ausreichend? 

4. Gehören Förderentscheidung, Mittelvergabe, Beratung und Unterstützung von 

AntragstellerInnen sowie die Öffentlichkeitsarbeit zum Stellenprofil? 

5. Wie lange dauerte es i.d.R. von der Antragstellung bis zur Antragbewilligung? 

6. Ist der Beirat des Verfügungsfonds in die Bewilligung von Anträgen einbezogen? 

Wenn ja, wann? 

7. Wann erfolgt i.d.R. die Förderung, also der konkrete Geldfluss an die 

AntragstellerInnen? Gibt es eine Frist, innerhalb derer die Auszahlung erfolgen 

muss? Wenn ja welche? 

8. Wie erfolgt eine Förderung eines Projektes, dessen Finanzierung im Vorhinein 

geleistet werden muss, damit es realisiert werden kann? 
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9. Wie hoch war der Mittelabfluss in den vergangenen vier Jahren gemessen an den 

vorhandenen Mitteln? Bei gravierenden Abweichungen: was sind die Gründe für 

Abweichungen? 

10. Gibt es Außenstände, d.h. Förderzusagen, die trotz Abschluss des Projektes noch 

nicht realisiert wurden? Wenn ja, in welcher Höhe und wann wurden die betroffenen 

Projekte abgeschlossen? 

11. Können nicht abgerufene Mittel ins Folgejahr übertragen werden? Bedarf es dazu 

eines gesonderten Antrags aus der Politik? 

12. Gibt es eine Beschwerdestelle bzw. ein Beschwerdemanagement für mögliche 

Konflikte zwischen Antragstellenden und Stadtverwaltung? Wenn ja, in welcher 

Form? Wenn nicht, warum nicht? 
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